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Santo André, 15 de Março 2019.

A Prefeitura de Santo André.

A/C.Excelentíssimo Senhor Prefeito Paulo Serra

Assunto: Instalação de cercas teladas em volta do parquinho infantil da Unidade Escolar-
EMEIF Darcy Ribeiro

Nós, como pais de alunos do EMEIF DARCY RIBEIRO, juntamente com os munícipes do bairro
Parque Oratório, solicitamos através deste abaixo assinado QUE SEJAINSTALADO UMA CERCA
TELADA E FECHANDO TOTALMENTE PARQUE DE USO DAS CRIANÇAS QUE ESTUDAM NO
EMEIEF.

Hoje não existe nenhum tjpo de tela ou cercado, deixando de livre acesso para toda e qualquer.-- ,. ,

pessoa onde temos crianças, adolescentes, adultos, de dentro do EMEIF/CESA ou não.

Da maneira que ele hoje se encontra, as crianças em horário de estudo, (manhã e tarde, são
cerca de 700 crianças) ficam completamente expostas quando vão utilizar essa parte de
recreação, sendo que por ser aberto, jovens e adultos passam pela mesma área e utilizam
também, mesmo sem fazer parte do CESA.

Fora que acontecem muitas quebras de brinquedos que poderiam ser evitadas, como o uso de
bicicletas e bolas na área que teria que ser destinada somente para crianças.

Sem contar que algumas pessoas ficam sentadas nos bancos do parque junto aos nossos filhos
!!! O que nos deixa muito apreensivos!!!

Por diversas vezes os animais de estimação ou pets também circulam pelo parque e tem crianças
que tem medo, além de alguns usarem o tanque de areia!!!!

---:---....- -Nãe-dé-para os prefesseres se indisporem com-os munícipes para o uso-adequado do espaço,

Estamos então pedindo uma solução o mais rápida possível, para que evite todos esses
transtornos, fazendo uma cerca igual existe em outros CESAem Santo André. EX: CESA- Luiz
Gonzaga, CESA- Vila Sá.

Este parque na sua gestão passou por uma grande reforma e ficou muito bom e bonito!!! O que
reconhecemos e agradecemos, porém ele continua completamente vulnerável, pois temos
ainda um ponto de água dentro deste espaço exatamente no parque, o que o deixa ainda mais
vulnerável em relação à se&urança de nossos filhos!!

Acreditamos que esse pedido será atendido pela importância da segurança de todas as crianças
que hoje são matriculadas no EMEIF Darcy Ribeiro, bem como todos munícipes que aos finais
de semana usufruem deste espaço tão importante.

Vale salientar que esse pedido já foi solicitado o ano passado na data 08 de agosto de 2018,
Protocolado recebimento n* 60410, data em 20/08/2018 e até o momento apesar da reforma,
ainda não temos resposta ..

Estamos à disposição para quaisquer esclarecimentos que se façam necessários para uma
solução o mais rápido possível.

Agradecemos antecipadamente!
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